



Als Vandalismus bezeichnete Ortsbürgermeister Günter Ollig die Zerstörungswut bisher noch unbekannter Täter auf dem Nackenheimer Festplatz am Brühl. Der Maibaum wurde nämlich aus seiner festen Verankerung gelöst und der weithin sichtbare Stamm umgekippt. Der reine Materialschaden wird auf über 2000 Mark geschätzt. Stark in Mitleidenschaft wurden auch die kunstvoll geschmiedeten Zunft-schilder des Handwerks gezogen. Die Schutzpolizei Oppenheim sowie Bürgermeister Günter Ollig nehmen Hinweise, die zur Ergreifung der Täter führen können, und die auch auf Wunsch vertraulich behandelt werden, entgegen. -m-/Bild: Remo Baum